

Dr. Curvas



WILBERTO CORTES, M.D.

***EL DR. CURVAS REDEFINE LA CIRUGIA COSMÉTICA
CON LA FORMA DE CURVAS***

INTRODUCCIÓN

El Dr. Wilberto Cortes es conocido mundialmente como el Dr. Curvas. Él ha redefinido la cirugía estética utilizando un enfoque único e innovador para lograr la silueta más codiciada de todas, la figura con curvas. Sólo él ha desarrollado esta técnica que mejora no sólo un aspecto del cuerpo, sino toda la forma corporal. Sus técnicas les proporcionan a los pacientes esa apariencia de JLo y Kim Kardashian que las mujeres desean tener. Viendo las tendencias de hoy en día, aparentemente la percepción de belleza de la sociedad ha evolucionado, donde la definición de una figura sexy es tener una forma con curvas. Con eso en mente, el Dr. Curvas ha desarrollado múltiples procedimientos para lograr esta forma deseada. Lo que hace que el Dr. Cortés sea un excelente cirujano es que ha estudiado miles de imágenes de antes y después de la cirugía para mejorar su arte y, al mismo tiempo, mantiene una mente abierta y se ajusta a las tendencias de la cirugía cosmética. El Dr. Cortés tiene más de 10 años de experiencia en cirugía plástica. Él es un Cirujano Plástico Certificado que dirige la Clínica Internacional Dr. Curvas para la Práctica de Cirugía Cosmética en Houston, Texas. Al comienzo de su carrera, el Dr. Cortés notó el deseo de las mujeres por una forma con más curvas. Sabiendo eso, el entendió que toma múltiples procedimientos para lograr esto. La razón es que una forma con curvas significa tener una cintura más pequeña en relación a la cadera, senos más grandes y atractivos, glúteos voluptuosos y piernas tonificadas. Es simplemente un hecho que la mayoría de las mujeres no nacen con una forma con curvas. Por esta razón, un gran número de mujeres dependen de la cirugía plástica para lograr este tipo de cuerpo. El Dr. Curvas se dio cuenta de que los enfoques tradicionales como la abdominoplastia tradicional, así como otros procedimientos de cirugía plástica cosmética corporal no son fiables y no proporcionan completamente la forma que quieren los pacientes. Además, el método tradicional no produce resultados a largo plazo. Debido a esto, el Dr. Curvas se inspiró en mejorar estas técnicas y proporcionar exitosamente la mejor forma con curvas posible.



El Dr. Cortés logró desarrollar varias técnicas de cirugía cosmética actualizadas, modernas y efectivas que han resistido la prueba del tiempo. Sus técnicas han abordado todas las deficiencias de los métodos tradicionales, y las ha mejorado. Los siguientes son algunos de los procedimientos corporales que él ha desarrollado: procedimiento de cadera con curvas, liposucción con curvas, transformación luego del embarazo con curvas, abdominoplastía con curvas, aumento de glúteos con transferencia de grasa con curvas, implante de glúteos con curvas y levantamiento de glúteos con curvas.

Estos procedimientos en realidad son muy diferentes de los procedimientos de cirugía plástica tradicionales. Por ejemplo, la abdominoplastía con curvas del Dr. Cortés combina múltiples procedimientos con el procedimiento de abdominoplastía tradicional. Esto incluye cortar el exceso de piel, apretar los músculos, luego hacer una liposucción en la parte inferior de la espalda para enfatizar el trasero y la cintura y hacer una curva de apariencia natural. Adicionalmente, se realiza una transferencia de grasa a las caderas para mejorar la proporción de la cadera con la cintura, creando así, la figura con curvas definitiva.

Al continuar mejorando sus enfoques y perfeccionando sus habilidades, el Dr. Curvas ha logrado producir su propia marca única. Su técnica se ha vuelto reconocida en todo el mundo como la única práctica que proporciona una verdadera forma con curvas que define y trasciende las diferencias étnicas y culturales. Por consecuencia, cientos de pacientes de los Estados Unidos y de todo el mundo han buscado este procedimiento y se han beneficiado de él. Los pacientes se sienten confiados en la capacidad del doctor para proporcionar su resultado deseado porque el Dr. Cortés es un cirujano estético único y es conocido por dar resultados impresionantes y duraderos. Por lo tanto, el Dr. Curvas es el cirujano que debe buscar si desea obtener los resultados quirúrgicos más impresionantes.



BIOGRAFÍA

WILBERTO CORTES, M.D.

*PADRE, ESPOSO, PRODUCTOR, EMPRESARIO, FILÁNTRORO Y CIRUJANO
PLÁSTICO ACLAMADO NACIONAL E INTERNACIONALMENTE*

El Dr. Cortés nació y se crió en Aguadilla, Puerto Rico. Después de que se graduó de la universidad, fue a la Escuela de Medicina de Ponce en Ponce, Puerto Rico. La Escuela de Medicina de Ponce es una escuela médica acreditada de los Estados Unidos, donde fue colocado constantemente cómo el #1 y pasó a graduarse como el mejor estudiante de la escuela. Poco después de graduarse de la facultad de medicina, fue aceptado en un programa de cirugía plástica muy competitivo e integrado en el Colegio Médico de Wisconsin, donde se convirtió en cirujano plástico después de un intenso entrenamiento. Durante su residencia, fue capaz de dominar la cirugía plástica y también publicar múltiples temas en varios artículos.

El Dr. Cortés entiende perfectamente que cambiar un cuerpo comienza con la comprensión de la anatomía y las funciones y los problemas asociados a ello. Por esta razón, realizó una extensa disección anatómica de cadáveres en Bucaramanga, Colombia para comprender verdaderamente las causas del envejecimiento facial. Realizó un estudio sobre este tema, el cual luego fue presentado en múltiples reuniones estéticas de cirugía plástica nacionales. Este es otro testimonio de la brillante mente analítica del Dr. Cortés y de cómo su curiosidad y determinación han contribuido a la comunidad médica.



Después de graduarse del Colegio Médico de Wiconsin, el Dr. Cortés viajó y visitó algunos de los cirujanos plásticos más conocidos alrededor de los Estados Unidos para aprender más sobre la cirugía cosmética. Escogió cuidadosamente cirujanos plásticos que él creía que proporcionarían información valiosa sobre la forma corporal con curvas. A través de esto, aprendió algunas de las mejores técnicas de las mentes más grandes de los procedimientos de contorno corporal. Con eso dicho, el Dr. Cortés aun sintió que las técnicas disponibles eran insuficientes en proporcionar los mejores resultados posibles. Como resultado, mientras más crecía como cirujano, más se daba cuenta de que hay mejores maneras de lograr resultados estéticamente impresionantes que sólo haciendo las técnicas tradicionales. El Dr. Cortés utilizó los 7 años que pasó entrenando en Wiconsin y aprendiendo técnicas de cirujanos plásticos de renombre mundial usándolos a su ventaja. Con sus habilidades e intelecto, aplicó las técnicas básicas de cirugía plástica para desarrollar múltiples procedimientos para lograr mejores resultados. El enfoque principal de su práctica estética son los procedimientos de senos y cuerpo, en los que desarrolló los famosos procedimientos con curvas. Este enfoque único implicó combinar la técnica de transferencia de grasa más moderna con procedimientos estéticos tradicionales, así como también para afinar el cuerpo mediante la liposucción, produciendo resultados increíbles. Aparte de eso, él también desarrolló otras técnicas innovadoras para los procedimientos de senos. Hasta el día de hoy, el Dr. Cortés sigue investigando en la literatura para mantenerse actualizado y siempre está pensando en cómo mejorar sus técnicas y resolver los problemas que tendrá cada cirujano plástico en el mundo. Con el procedimiento de aumento de senos y reducción de senos maravillas, por ejemplo, resuelve problemas como la recurrencia temprana de flacidez en los senos y el tejido. Además, ha proporcionado a mujeres con senos atractivos y simétricos. Lo que hace que estos procedimientos sean especial es que no se centra necesariamente sólo en la estética, sino que observa la reconstrucción general del seno. El Dr. Cortés da una perspectiva única al examinar todas las áreas anatómicas de los senos que se ven afectados por las técnicas de elevación y reducción de senos existentes.

Pocos años después de comenzar su práctica en Houston, Texas, los pacientes locales hablaron muy bien de sus habilidades, lo cual atrajo a personas de la comunidad nacional e internacional. Pacientes de todo el mundo vienen rutinariamente buscando su recomendación para mejorar su cuerpo. Esta es la razón por la cual la marca Dr. Curvas es conocida por proporcionar resultados increíbles de cirugía cosmética.

Evidentemente, el Dr. Curvas es un cirujano estético muy talentoso que incluso ha sido reconocido por los medios de comunicación. Él ha aparecido varias veces en televisión para describir su técnica y acercamiento a la cirugía plástica. El Dr. Curvas tiene un deseo interminable de mejorarse a sí mismo e incluso después de 10 años de practicar cirugía estética, sigue evolucionando y presta atención a los detalles de todas sus cirugías. Al hacerlo, logra resultados que aún no tienen comparación. La filosofía del Dr. Cortés es nunca salir de la sala de operaciones hasta que haya realizado el mejor procedimiento quirúrgico, proporcionándole a sus pacientes un gran resultado. Los pacientes rutinariamente dicen una cosa, "está el Dr. Curvas y luego están todos los demás". Incluso ha transformado a algunos nombres muy conocidos en Hollywood, así como muchas personalidades de reality shows de televisión.



HISTORIA DE LA PRÁCTICA

Ser un cirujano estético exitoso no sólo se trata del mercadeo y de que tan grandioso digas ser el individuo. El Dr. Cortés siempre pensó que la mejor forma de volverse un buen cirujano es centrándose en la atención al paciente y los resultados excelentes. Si el mundo entero ve sus resultados, en última instancia, el negocio crecerá. A través de esta filosofía, el Dr. Cortés tiene una de las prácticas más ocupadas en los Estados Unidos y realiza cirugías estéticas todos los días de la semana. Su práctica ha llegado a ser en gran parte exitosa al punto de que sus pacientes comenzaron a llamarle Dr. Curvas. Su filosofía se basa en resultados y el siempre penso que si se compararan sus sorprendentes resultados con otros cirujanos, sería claramente el ganador.

La marca del Dr. Curvas es un fenómeno mundial que continúa creciendo en todas partes. Rutinariamente ve a pacientes de cada continente del mundo, así como también a pacientes nacionales y locales. Humildemente, a pesar de su obvio éxito, su enfoque es puramente en proporcionar la satisfacción del cliente. Él siempre dice "mira mis resultados y luego compáralos con todos los demás, notarás una diferencia significativa en el enfoque de la cirugía cosmética que no tiene comparación con todo lo que has visto". La marca Dr. Curvas trasciende en la cirugía cosmética. Incluso su logo es reconocido en todo el mundo, y todo lo que ha logrado es una técnica que nunca fue abordada completamente en el pasado, que es proporcionar una forma con curvas completa.



Mirando las tendencias de belleza y las definiciones de belleza cada vez más evolutivas, el Dr. Cortés se dio cuenta de que aún faltaban técnicas de contorno corporal. De hecho, el primer procedimiento que registró él mismo fue su procedimiento la abdominoplastía con curvas. Este procedimiento es la siguiente generación de procedimientos de abdominoplastía, el cual es combinado con múltiples procedimientos para proporcionar la forma corporal con curvas definitiva. Después, evolucionó como cirujano plástico creando el procedimiento de cadera con curvas, los procedimientos de revisión de abdominoplastía para revisar abdominoplastías tradicionales anteriores e incluso aumento de glúteos con curvas. El aumento de glúteos con implantes con curvas redefinió el aumento de glúteos con implantes, donde resolvió los problemas que la mayoría de cirujanos enfrentan con los implantes de glúteos. Su técnica ha disminuido la tasa de complicaciones a menos de 1%, el cual es mucho menos que el promedio nacional que va de 20% a 40%. Adicionalmente, también ha desarrollado, la transformación luego del embarazo con curvas y la liposucción con curvas.

Una vez que dominó el procedimiento corporal de curvas, el Dr. Cortés amplió su especialidad para resolver problemas relacionados con la cirugía de senos. Uno de los errores más comunes en la cirugía de senos es proporcionar un levantamiento de senos utilizando la piel como el medio de soporte del seno. Esto conlleva a muchos problemas, como senos caídos, aspecto cuadrado, pérdida de volumen en la parte superior, y un resultado a largo plazo muy corto. Con los procedimientos de levantamiento de senos maravillas y la reducción de senos maravilla del Dr. Curvas, se logró solucionar los cuatro problemas con un levantamiento de senos o una reducción de senos. Éste es un enfoque muy único a la cirugía cosmética de senos porque realmente es una reconstrucción de senos que proporciona resultados estéticos impresionantes y al mismo tiempo, soluciona los problemas asociados con las técnicas quirúrgicas de senos tradicionales.



FAMILIA

El Dr. Cortés es una persona muy orientada a la familia. Se casó con su esposa, Janiris Cortés, hace unos 13 años. Actualmente, tienen cuatro hijos: Wildaniel, Melody, Serenity y Destiny Divine.

Debido a su apretada agenda, el Dr. Cortés ha construido esencialmente su casa alrededor de la noción de que el amor es todo. Él pasa tiempo de calidad con sus cuatro hijos en su casa, nadando en la piscina, viendo películas cada viernes, y jugando. Él cree que puede tener una carrera satisfactoria y una familia amorosa al mismo tiempo. A pesar de que no tiene mucho tiempo libre debido a su práctica, ha construido un espacio de trabajo en su casa para dar cabida a sus necesidades como el Dr. Curvas y le permite tener equilibrio entre el trabajo y la vida. A través de los años, se ha dado cuenta de que en la sociedad de hoy en día, el trabajo debe encontrar una forma de integrarse con la familia. El Dr. Curvas tiene 1300 pies cuadrados de espacio de estudio de producción en su casa. Esta es la empresa de producción que proporciona toda la información al mundo sobre su práctica, logros y otras obras, donde también es el presidente.





DR. CURVAS

WWW.DRCURVAS.COM

LA ESPOSA DEL
DR. CORTES. LA
JEFA

LOGROS

Napoleon Hill dijo: "Algunas personas sueñan con el éxito mientras que otros se despiertan y trabajan duro en ello". Desde que comenzó su práctica en 2008, el Dr. Cortés también conocido como el Dr. Curvas aplicó su prodigioso intelecto, su riqueza de conocimientos y experiencia, su disciplina de fuerte voluntad en crear y redefinir cómo la forma corporal con curvas se puede lograr con la cirugía plástica. En 2008, desarrolló la abdominoplastia con curvas. La abdominoplastia con curvas es la siguiente generación de procedimientos de abdominoplastia. Es el producto de un deseo insaciable de pensar fuera de las técnicas tradicionales y encontrar mejores formas de alcanzar la excelencia estética. Proviene de una aguda comprensión y aprecio de la anatomía humana, una fuerte empatía y sensibilidad de los deseos interiores de la gente, y manteniendo una posición astuta en las tendencias de la belleza. Reconoció rápidamente que la tendencia en la sociedad se inclinaba hacia una forma con curvas. Por esta razón, combinó las técnicas de la abdominoplastia tradicional con liposucción en la parte inferior de la espalda, flancos, cintura y transferencia de grasa a la cadera para proporcionar la forma con curvas deseada. Este fue el comienzo de su extraordinario viaje para convertirse en el Dr. Curvas. A finales de 2008, desarrolló el aumento de glúteos con curvas con transferencia de grasa. Vio la insuficiencia de un simple procedimiento de aumento de glúteos, el cual produjo resultados mediocres. Decidió combinarlo con la transferencia de grasa a los glúteos y caderas, proporcionó curvas llamativas y caderas perfectamente formadas. En 2010, encontró la solución perfecta a uno de los problemas más significativos en la cirugía cosmética, el implante de glúteos. Durante ese tiempo, el procedimiento de implante de glúteos fue controversial entre los cirujanos por sus muchos problemas que pusieron en duda su eficacia. Como solucionador de problemas que es, el Dr. Cortés diseñó y registró el procedimiento de implante de glúteos con curvas. Modificó el clásico implante de glúteos añadiendo su ingeniosa combinación de implantes más transferencia de grasa a los glúteos y caderas y surgió con resultados inigualables.



El resto es historia. Continuó avanzando, combinando la forma con curvas con procedimientos tradicionales, y creó el procedimiento de cadera con curvas y la transformación luego del embarazo con curvas. La transformación luego del embarazo con curvas fue una inspiración de la mujer moderna que desea una figura con curvas.

Aunque las alegrías de la maternidad son incomparables, es una carga pesada en el cuerpo de una mujer. El Dr. Cortés esencialmente recrea un seno de aspecto joven y una forma con curvas completamente nueva combinando los procedimientos de cuerpo con curvas con sus cirugías de senos maravilla.

En el 2011, también creó el procedimiento de cadera con curvas. El procedimiento de cadera con curvas es una técnica en donde el exceso de grasa es recolectada de múltiples áreas en el cuerpo y las grasas procesadas son inyectadas en el área de la cadera. Esto redujo considerablemente la proporción de cadera a cintura, y dotó a las mujeres de esa envidiable forma con curvas que sólo el 8% de las mujeres en el mundo tienen. Después de dominar la forma con curvas con diferentes procedimientos, dirigió su atención en mejorar problemas históricos con la cirugía de senos.

Desarrolló el levantamiento de senos maravilla y la reducción de senos maravilla en el 2011. En estos procedimientos, básicamente creó senos más atractivos y jóvenes sin implantes de senos. Aquí fue donde su ojo para la belleza, el arte y la innovación entró en juego. El procedimiento requería un enfoque más reconstructivo en el que esencialmente él mejoró la forma de los senos mediante la reconstrucción de los ligamentos mamarios y proporcionó volumen a largo plazo utilizando el propio tejido del paciente.

El Dr. Curvas siempre ha creído que un paciente bien educado es el paciente ideal. Él también cree que, para ser un buen médico, uno también debe ser un buen educador. Por esta razón, fue proactivo en encontrar diferentes maneras de involucrar y educar a los pacientes. También creó su propio canal de Youtube en Ingles llamado Hourglass TV, en donde proporciona contenido educacional y fresco de domingo a viernes. El Hourglass TV no sólo incluye material educativo, sino también animaciones que explican los diferentes problemas en la cirugía cosmética en términos simples con un enfoque humorístico. El Hourglass TV alcanzó 3 millones de vistas en 2016. También comenzó la versión en español llamada Dr. Curvas TV, la cual obtuvo 1 millón de visitas en un año. El programa contiene videos diarios de domingo a viernes. Rápidamente reconoció a los medios de comunicación social como una poderosa herramienta educativa, por lo que hizo buen uso de Facebook y Twitter para publicar artículos e imágenes de antes y después, así como también Facebook Live, Periscope, Instagram y Snapchat para transmitir en vivo y en tiempo real las cirugías.

Cabe mencionar que incluso antes de que él se volviera un cirujano, el Dr. Curvas ya se había destacado y demostrado su talento. Fue el #1 en su escuela de medicina y fue aceptado en un programa de cirugía plástica muy competitivo en la universidad médica en Wisconsin. Durante sus años médicos, recibió las más altas distinciones en anatomía y cirugía.

El Dr. Cortés ha recibido muchos premios desde que comenzó su práctica, incluyendo recomendaciones como uno de los Mejores Cirujanos Plásticos Americanos del 2016, Mejor Doctor de Houston desde 2013 hasta 2016, el Premio Preferido por los paciente de 2010, 2012 y 2013, Mejores 10 doctores del 2014, y el Mejor Doctor Certificado y Acreditado de Houston en el 2016.

CASO DE ESTUDIO

La abdominoplastía con curvas es un revolucionario enfoque quirúrgico para mejorar el abdomen. El doctor Cortés describe una abdominoplastía como una cirugía estética tradicional. Este procedimiento tiene esencialmente una meta principal, que es hacer el abdomen plano. El Dr. Cortés entendió que la cirugía estética tradicional del abdomen es una técnica que ya no encaja en el mundo actual donde la gente quiere tener una figura con curvas. Por esta razón, desarrolló la abdominoplastía con curvas. Como se puede ver en el antes y después de la imagen de este paciente, la abdominoplastía con curvas es más que sólo cortar el exceso de piel. La abdominoplastía con curvas conduce a un mejor perfil delantero con una con curvas mediante la combinación de múltiples procedimientos. Esto implica cortar el exceso de piel, cerrar el músculo abdominal, liposucción en la parte baja de la espalda, flanco y los lados, y, finalmente, haciendo una transferencia de grasa a las caderas. Si realmente quieres ver lo impresionante que es abdominoplastía con curvas, entonces todo lo que tienes que hacer es comparar las imágenes antes y después de ambos procedimientos. En este paciente, la imagen anterior (Figura 1) es el resultado de la cirugía estética tradicional del abdomen, mientras que el siguiente paciente (Figura 2) es una imagen posterior en la que se realizó la abdominoplastía con curvas en un paciente que ha hecho previamente la técnica de abdominoplastía tradicional. Sin duda, no hay comparación. El segundo caso es un paciente que quiere tener un cuerpo con curvas después de tener bebés. (Figura 3). La imagen después de su abdominoplastía con curvas es increíble. (Figura 4) La abdominoplastía con curvas puede esencialmente transformar a cualquier persona para tener la forma con curvas, incluso aquellos que ya han hecho una cirugía estética tradicional del abdomen. Por lo tanto, la técnica del Dr. Curvas sigue siendo insuperable.

CASO DE ESTUDIO #1



FIGURA 1



FIGURA 2

CASO DE ESTUDIO #2



FIGURA 3



FIGURA 4

COBERTURA DE PRENSA DESTACABLE

Un momento crucial en su carrera ocurrió cuando el Dr. Curvas fue entrevistado en un programa nacional hispano en la estación Univision, el Primer Impacto Hollywood. Esta es la primera vez que el canal ha presentado a un cirujano plástico latino en reconocimiento a sus procedimientos históricos que animaron y revitalizaron el mercado latino. En esta entrevista, él explica los procedimientos de curvas y cómo se relaciona con el estándar actual de belleza en la sociedad. Describe la abdominoplastía con curvas y cómo este procedimiento trasciende las diferencias étnicas a través de técnicas innovadoras. Además, habla de cómo utiliza los medios de transmisión en vivo en Facebook Live, Periscope, Snapchat e Instagram para conectarse con posibles clientes de todo el mundo.



PRODUCTOS Y SERVICIOS

El Mundo Con Curvas



La abdominoplastia con Curvas: La abdominoplastia con curvas es un procedimiento innovador desarrollado por el Dr. Cortés que proporciona la forma con curvas tan codiciada. Esto implica apretar los músculos abdominales debilitados, eliminar el exceso de piel, eliminar los bultos de grasa excesiva en la parte inferior de la espalda, flancos, lados utilizando liposucción y transferencia de grasa a las caderas para crear y acentuar las curvas.



El implante de glúteos con curvas: El implante de glúteos con curvas requiere la inserción del implante de glúteo combinado con una transferencia de grasa a las caderas y glúteos para lograr una proyección más atractiva del trasero junto con una cintura más delgada.



Caderas con curvas: Las caderas con curvas implica la liposucción en múltiples áreas del cuerpo especialmente en la sección media para crear una cintura más delgada, así como también una transferencia de grasa a las caderas para lograr las curvas. No sólo resulta en curvas redondas sino también en una proporción de cadera a cintura más pronunciada y balanceada.



Transformación luego del embarazo con curvas: La transformación luego del embarazo con curvas es la combinación de uno de los procedimientos de senos maravilla incluyendo la reducción de senos maravilla o el levantamiento de senos maravilla combinado con una abdominoplastía con curvas. Este es el procedimiento metamórfico que restaura la forma seductora de una mujer después del embarazo.

Levantamiento de senos maravilla: El levantamiento de senos maravilla es un procedimiento innovador que esencialmente reconstruye los senos desde adentro incluyendo los ligamentos mamarios para crear senos más llenos y atractivos sin el uso de implantes. Aquí es donde el arte y la innovación participan. Esto requiere la reordenación del tejido mamario mal posicionado cuando se cae y mejorar la plenitud del polo superior del seno utilizando el músculo para sostener el seno. En pocas palabras, es la técnica de escultura de senos más moderna.



FORMA DE CONTACTO

PARA OPORTUNIDADES DE PRENSA Y MERCADEO, PUEDE CONTACTARNOS A TRAVÉS DE CORREO ELECTRÓNICO, TEXTO, TELÉFONO Y WHATSAPP. PARA VER LOS IMPRESIONANTES RESULTADOS DEL DR. CORTÉS, PUEDE CONECTARSE CON ÉL EN LOS SIGUIENTES SITIOS DE REDES SOCIALES:



Dr. Wilberto Cortes

<https://www.facebook.com/RejuvenusAesthetics>



@drhourglass

<https://twitter.com/drhourglass>



@drhourglass

https://www.instagram.com/dr_cortes/



Wilberto Cortes M.D.

<https://www.youtube.com/user/drcortespatients>



Wilberto Cortes

<https://www.youtube.com/user/rejuvenus>



Dr. WilbertoCortesLive

<https://plus.google.com/105096590874714404837/about>



Wilberto Cortes

<https://vimeo.com/user11720204>



Dr. Wilberto Cortes Plastic Surgeon

<https://www.pinterest.com/drcortes76/>



Dr. Wilberto Cortes - @drhourglass



Dr. Cortes drhourglass



Wilberto Cortes

Wilberto Cortes, M.D.

50 Briar Hollow In (West Building)

Houston Texas 77027

Teléfono: 713-234-6244

Fax: 281-888-6443

WhatsApp: 936-499-8075

Web: www.drcurvas.com

Email: cortespr@drhourglass.com

